

## Reifenplatzer sorgt für Stau



**Im Graben gelandet** ist der Lastzug, an dem ein Reifen geplatzt ist. Deshalb bildete sich ein Stau gestern Nachmittag am Autobahnzubringer Passau-Mitte. – Foto: Danninger

Ausgerechnet zur Hauptverkehrszeit Freitagnachmittag ist gestern ein 40-Tonner am Autobahnzubringer Passau-Mitte liegengeblieben. Ein Reifen war ge-

platzt, verletzt wurde niemand. Sofort bildete sich ein Stau; die Polizei bot drei Wagenbesatzungen auf, um die Bergung des Lastzugs mit deutscher Zulas-

sung zu überwachen und den Verkehr zu ordnen. Weil Diesel auslief, musste die Feuerwehr anrücken, die Straße wurde mehrere Stunden gesperrt.